



Con mucha algarabía, entre banderas, trajes de guayaquileña y gorros de Juan Pueblo, la Unidad Educativa Marillac realizó diferentes actividades alusivas a las Fiestas de Guayaquil

Desde Inicial II hasta 1ero de Bachillerato desfilaron cantando a Guayaquil.

Entre los números del programa se entonó la Canción "Romance Criollo de la niña guayaquileña", interpretada por la estudiante Melanie Dumani.

Estudiantes de décimo realizaron una semblanza de la Fundación de la ciudad y finalmente se cerró la actividad con el baile "Guayaquileños de corazón" interpretado por los docentes de la UE Marillac.